

Cuba ratifie le fait que le blocus nuit également aux Nord-Américains



La Havane, 12 mai (Prensa Latina) Cuba a ratifié ce vendredi que le blocus économique, commercial et financier des États-Unis affecte également les citoyens et les hommes d'affaires de ce pays.

Depuis notre pays, nous remercions les membres du Congrès des États-Unis qui continuent à promouvoir la fin de cette politique criminelle, qui a gravement nui aux familles cubaines pendant plus de 60 ans", a publié le portail Twtter du ministère cubain des Affaires étrangères.

En mars dernier, la presse internationale a rapporté que les sénateurs démocrates et républicains du pays nord-américain avaient présenté un projet de loi visant à lever le blocus de l'île et à créer de nouvelles opportunités commerciales pour les entreprises privées américaines.

Cette politique limite également la capacité de Cuba à partager ses avancées scientifiques et technologiques avec le reste du monde, en vertu des accords qu'elle a conclus avec les États-Unis et d'autres pays pour l'échange de connaissances et de procédures médicales.

Si les restrictions étaient levées, le peuple états-unien pourrait avoir accès à des traitements vitaux mis au point sur l'île, notamment pour des maladies telles que le diabète, ont récemment reconnu des scientifiques cubains spécialisés dans la santé.

Source Prensa Latina



Radio Habana Cuba